

Paroisse Notre-Dame-de-l'Espérance

(Précieux-Sang - St-Célestin - St-Grégoire - Ste-Angèle)

Semaines du 27 septembre au 12 octobre 2025

SAMEDI 27 SEPTEMBRE

16h (St-Grég.) Yvette Doucet/Louise et Hermann Tourigny
Familles Genest et Letiecq/Gaétane Genest

DIMANCHE 28 SEPTEMBRE

9h30 (St-Grég.) Sylvie Valade/Offrandes aux funérailles
Christine Vouligny/Son père Denis Vouligny
Robert Demers/Son épouse

10h45 (Ste-Ang.) Nicole Banville/Offrandes aux funérailles
Alain Lenneville/Offrandes aux funérailles
Edmont Beaudet et Céline Marchand
/Pierre Deshaies et Suzanne Turcotte
Noëlla et Benoît Carbonneau/Rolande et Yvon

LUNDI 29 SEPTEMBRE

8h30 (St-Grég.) Louise Caron/Offrandes aux funérailles

MARDI 30 SEPTEMBRE

8h30 (Ste-Ang.) Monique Désilets/Offrandes aux funérailles

MERCREDI 1^{er} OCTOBRE

9h (VILLA) Gilles Houle/Gisèle Leblanc
Gemma Belley/Son époux Pierre Blondin

SAMEDI 4 OCTOBRE

16h (St-Grég.) Robert St-Onge (10^e ann.)/Marielle Richard
Aline Lessard/Lise et Jean-Marie Leblanc

DIMANCHE 5 OCTOBRE

9h30 (St-Grég.) Famille Maurice Bergeron/Cécile Bergeron
Gaston, Marcelle, Michel et Ginette Tourigny
/Gaétan Tourigny
Pierre J. Désilets/Son épouse Georgette Pellerin

10h45 (St-Cél.) Violette Provencher/Ses nièces Mireille, Carole, Louise et Colombe
Marie-Jeanne et Luce Proulx/Louiselle et Michel
France Arseneault (1^{er} ann.)/Sa famille
Antonia Boudreault/Jacqueline Hamel Beaudry
Gaston Leblanc/Mario et sa famille

COLLECTE FONDS RÉCONCILIATION ET VÉRITÉ POUR LES AUTOCHTONES

Dimanche le 5 octobre aura lieu la quête afin de soutenir le bien-être des communautés autochtones

LUNDI 6 OCTOBRE

8h30 (St-Grég.) Pierrette Bergeron/Offrandes aux funérailles

MARDI 7 OCTOBRE

8h30 (Ste-Ang.) Jean-Claude Levasseur/Offrandes aux funérailles

13h30 (Résidence Soleil Levant – P.-S.)

Gilles Houle/Offrandes aux funérailles

MERCREDI 8 OCTOBRE

9h (VILLA) Robert Montplaisir/Son épouse Françoise
Défunts de la Villa/Thérèse Constant

SAMEDI 11 OCTOBRE

16h (St-Grég.) Marcelle Bergeron/Jean-Marc Proulx
Léa L'Heureux/Louise et Hermann Tourigny

DIMANCHE 12 OCTOBRE

8h30 (P-S) Marie-Anna Pellerin/Offrandes aux funérailles
Pierrette Beauchesne et Lucien Bergeron/Famille Bergeron

9h30 (St-Grég.) Thérèse Lacharité et Rolland Lemay/La famille
Jean Béliveau/Dolorès et Francine

10h45 (Ste-Ang.) Stanislas St-Ours/Jocelyne et ses enfants
Cécile Groulx/Sa soeur Claire Groulx
Ephrem Doucet, Rose-Alice et Georgette Corneau
/Familles Doucet et Corneau
Bruno Rheault/Brigitte
Maxime Poliquin/La famille

Lampe Sanctuaire	SEMAINE DU 29 SEPTEMBRE : St-Grég. : Louis-Georges Morrissette, Lise Gervais St-Cél. : Mario Leblanc SEMAINE DU 6 OCTOBRE : St-Grég. : Gilbert Hould, Luc Bouvet
Feuillet paroissial	SEMAINE DU 29 SEPTEMBRE : St-Grég. : Gabriel Deschênes SEMAINE DU 6 OCTOBRE : St-Grég. : Paul Bergeron
Quête NDDE	Quête du 23 et 24 août : 705 \$ / Quête du 30 et 31 août : 645 \$ Quête du 6 au 7 septembre : 770 \$ / Quête du 13 et 14 septembre : 915 \$ / Quête du 20 et 21 septembre : 915\$ Quête Villa : Le 20 août : 190 \$ Le 27 août : 205 \$ Le 3 septembre : 220 \$ Le 10 septembre : 185 \$ Le 17 septembre : 185\$ Collecte des évêques : 188. \$ Merci de vos dons.

BAPTISÉS ET ENFANTS DE DIEU

Lyliane Allard, fille de Vicky Gardner et Marc-Olivier Allard de Nicolet
Nolan et Caleb Désilets, fils de Laurence St-Louis et Gabriel Désilets de Saint-Grégoire.

Maria-Valentina Mercado-Forest, fille de Marie-Christine Forest-Boisvert et de German Alexander Mercado Palencia de Trois-Rivières.

RETOURNÉ VERS LA MAISON DU PÈRE



Julien Guillemette, décédé le 21 septembre à l'âge de 76 ans, épouse de feu Solange Delage, de Saint-Grégoire. Il était le frère de Céline, Nicole et Simon Guillemette.

MARIAGE

Camille Dubois et Jasmin Roy vont consacrer leur amour dans le sacrement du mariage le 27 septembre à l'église de Saint-Grégoire.

Mardi 7 octobre 2025 à 14h, une messe du Mouvement des Marguerites, sera célébrée à la Cathédrale de Nicolet. Au plaisir de vous rencontrer en grand nombre.



CHANGEMENT

Portez attention aux changements d'heure des célébrations sur semaine. À partir du 1 octobre, les célébrations du lundi et mardi seront à 8h30.



INITIATION CHRÉTIENNE POUR LES JEUNES À PARTIR DE 8 ANS.

Si vous connaissez des jeunes qui désirent réaliser leurs sacrements du baptême, communion, pardon et confirmation ou simplement redécouvrir leur foi, veuillez transmettre le message que les catéchèses commencent par un rallye d'ouverture le 24 octobre à l'église de Saint-Grégoire. Inscription auprès de Sylvie Champagne : 819-233-2300.

Un voyage en Italie



C'est ce que je désirais le plus, avant d'entreprendre ma dernière année de formation diaconale au diocèse de Nicolet, aller en Italie pour la canonisation de Carlo Acutis. J'ai débuté ma formation avec sa béatification et la conclurai avec sa canonisation.

Prendre le temps de me déposer dans des lieux saints, en saisir les bienfaits et surtout laisser l'Esprit agir à sa guise, je le souhaitais autant pour moi que pour ma fille Marie-Rose qui m'accompagnait et qui a planifié tout ce voyage.

Dimanche le 7 septembre, jour des canonisations de Pier Giorgio Frassati et de Carlo Acutis. C'est aujourd'hui le grand jour, comme on dit au Québec « il y a du monde à messe. » Plus de 80 000 personnes. Nous souhaitons des grâces pour toutes les personnes pour lesquelles nous allions prier.

Petite anecdote, moi, comme candidat au diaconat et mes confrères diacres, les prêtres et les congrégations religieuses récitons les Laudes chaque matin. Je réalise que je fais mes Laudes à Place St-Pierre ce matin au milieu de cette foule. Un couple italien merveilleux à côté de nous avec leur jeune garçon, la grand-maman et un ami de la famille un père franciscain. Ils récitaient le chapelet en italien avant le début de la célébration, comme je portais beaucoup d'intentions de prières dans mon cœur pour beaucoup de personnes que j'aime et des demandes que j'ai même reçu par Messenger. Je me suis joint avec eux en italien, car je l'ai appris il y a plus d'un an, surpris de me voir réciter avec eux les « Ave, o Maria » dans leur langue, mais très touchés à voir leurs sourires.

Le pape Léon XIV est venu s'adresser aux fidèles une vingtaine de minutes avant la célébration, en toute simplicité, pour nous remercier de notre présence, de notre patience. Car nous avons fait la queue depuis 6h30 le matin dans la rue, avant d'accéder à Place Saint Pierre vers 9h 20. L'énergie qui se dégage de 80 000 croyants et croyantes n'est pas descriptible. Dès la première note du chant d'entrée nos cœurs s'embrasaient, suivit du « Veni Creator Spiritus », même à 32 degrés C en plein soleil nous en avions la chair de poule, la chorale était magnifique, comment ne pas entrer en intériorité tout en formant l'Église et corps du Christ du même coup. Je ressentais cette communion entre nous tous des divers pays, mais aussi la communion de tous les saints et saintes, comme si le ciel tout entier se penchait sur nous, afin de s'unir à nous et de célébrer la joie de la venue de ces deux jeunes reconnus saints dans leurs simplicités.

Imaginez-vous avoir les deux pieds sur le macadam de Place Saint Pierre, là où tout a commencé pour l'Église, ces premiers chrétiens et chrétiennes devenus martyres dans le cirque privé de l'empereur pour leur foi en Dieu et à cette même place aujourd'hui et devant nous le successeur de saint Pierre. On dit que tous les chemins mènent à Rome... Le « problème » c'est que l'on n'en revient jamais... Intacte.

François Boisvert, c.d. collaborateur

VENEZ CHANTER AVEC LA CHORALE



Nous sommes heureux de vous partager qu'il y aura des membres des 4 paroisses qui ont décidé d'offrir leurs talents afin de créer de la vitalité par le chant dans nos célébrations. Voici une belle occasion qui s'offre aux jeunes et aux adultes qui aimeraient chanter et qui souhaiteraient faire partie d'une chorale. Merci aux personnes intéressées de donner leur disponibilité au

presbytère !